
Interrogazione n. 128 

 

 

Gruppo consiliare CITTADINI IN COMUNE 

INTERROGAZIONE 

SULLA SEGNALETICA ORIZZONTALE E VERTICALE 

NELLA PIAZZETTA DEL SOLE E NELLE VIE ADIACENTI E LIMITROFE 

 

 

AL SINDACO DI TERAMO E AGLI ASSESSORI COMPETENTI PER MATERIA 

 

 

PREMESSO:  

– che da settimane pervengono segnalazioni e lamentele sui disagi di transito e di parcheggio nei 

quartieri di Santa Maria a Bitetto e dello Spirito Santo, segnatamente nella Piazzetta del Sole e nelle 

vie adiacenti e limitrofe;  

 

CONSIDERATO:  

– che, dalla documentazione visionata e dalle notizie riferite, nella zona in questione appare assente 

o gravemente lacunosa sia la segnaletica orizzontale che quella verticale, tanto da non essere agevole 

comprendere quale sia il senso di marcia nella piazzetta in questione, quale sia la porzione di 

carreggiata destinata al transito e quale eventualmente al parcheggio delle automobili;  

– che risultino assenti gli stalli necessari ed opportuni per le operazioni quotidiane di carico e scarico, 

nonché quelli per disabili;  

– che sia parimenti assente la collocazione di necessari paletti di delimitazione di corsie pedonali, 

come ad esempio lungo la via Irelli e la Via San Giuseppe;  

 

RITENUTO, alla luce di quanto precede, di dover domandare al Sindaco e all’Assessore competente 

notizie circostanziate in merito;  

 

Tutto ciò premesso e considerato,  

 

SI CHIEDE DI SAPERE: 

 

1. se sia plausibile ed accettabile l’assenza di regimentazione e regolazione del transito 

automobilistico nei quartieri di Santa Maria a Bitetto e dello Spirito Santo, segnatamente nella 

Piazzetta del Sole e nelle vie adiacenti e limitrofe;  

2. per quali motivi nella zona in questione appaiano assenti o gravemente lacunose sia la 

segnaletica orizzontale che quella verticale, tanto da non essere agevole comprendere quale 

sia il senso di marcia nella piazzetta in questione, quale sia la porzione di carreggiata destinata 

al transito e quale eventualmente al parcheggio delle automobili;  

3. per quali ragioni risultino assenti gli stalli necessari ed opportuni per le operazioni quotidiane 

di carico e scarico, nonché quelli per disabili;  

4. se abbia una logica l’assenza della collocazione dei necessari paletti di delimitazione di corsie 

pedonali, come ad esempio lungo la via Irelli e la Via San Giuseppe;  

5. se i cittadini meritino di sapere quando avranno termine i quotidiani disagi ai quali vengono 

sottoposti nel transitare o nel posteggiare nelle zone in parola.  

 

Si chiede in ogni caso risposta scritta alla presente interrogazione.  

 

Teramo, 20 ottobre 2022 

 Il Consigliere Comunale 

 F.to   Giovanni LUZII 


